

令和6年度

「アメリカ タルサ市への 中学生派遣事業」

行って
来ました!



宇都宮市では、国際感覚豊かな青少年の育成を目的に、姉妹都市であるアメリカ合衆国タルサ市に中学生を派遣する事業を行っています。

近年は、新型コロナウイルスの影響から中止となっていましたが、令和5年度から再開し、令和6年度には、中学2年生15名が令和6年3月21日から27日までの7日間、現地で学校体験やホームステイ体験を通し、海外の文化を学びました。

タルサ市ってどんなところ？

アメリカ中西部の南に位置する「オクラホマ州」の第二の都市で、州都のオクラホマシティから北東に約170キロの位置し、大平原の中に広がる緑豊かな都市で、「四季のある街」とも呼ばれています。

1900年代初頭の石油発見により発展してきましたが、現在は化学工業、宇宙・航空機産業が盛んです。



タルサ市Memo

姉妹都市携日：1992年7月10日
人口：約40万人
面積：約480km²
時差：-15時間
気候：温帯性気候で夏暑く湿気が少ない。冬は比較的温かいが雪も降る。

事前研修会では色々なことを学びました

研修会名	日付	主な内容
第1回 事前研修会	2月9日(日)	英会話①, タルサ市について 自己紹介の発表について, 演目の決定
第2回 事前研修会	2月16日(日)	英会話②, ホームステイについて 代表者等の決定, 演目の練習
第3回 事前研修会	2月23日(日)	英会話③, 演目の練習 前回派遣生との懇談
第4回 事前研修会	3月9日(日)	自己紹介の発表, 宇都宮市について 日本文化について(折り紙) 報告書の作成について, 渡航に係る最終確認



出発前には市役所に表敬訪問を行いました。
副市長を囲んでパチリ。元気に行って来ます！

実際に渡航する前に、4回にわたる事前研修会を行いました。空港やレストランなどで使える英会話を勉強したほか、宇都宮市やタルサ市のことについても学びました。

また、現地で披露する歌をみんなで決めて練習を重ねました。日本語の歌は「紅蓮華」英語の歌は「A WHOLE NEW WORLD」に決定！

現地での活動



DAY
01

ついにタルサに到着
ホストファミリーと対面
1週間お世話になります！

到着翌日はタルサで最初
で最後の土日！
それぞれのホストファミ
リーに色々なところに連れ
て行ってもらいました。

DAY
02



DAY
03



DAY
04

ホストファミリー毎に
それぞれの学校で、学校
体験や施設見学に行きま
した。

市内観光：

タルサ動物園
フィルブルック美術館
ギャザリングプレイス
(公園)

タルサ市長を表敬訪問
お別れ会へ参加

盛りだくさんの1日でした

DAY
05



DAY
06

あっという間に帰国日
いつかまた来るからね！

DAY
06



アメリカの文化を
肌で感じられた

一生の友達ができた

現地の人と積極的にコミュニ
ケーションがとれた

自信が持てる
ようになった

一歩成長できた
と感じた

派遣生の感想

自分で考えて行動す
る力が身についた

海外の人への理
解が深まった

国際交流への抵抗
感がなくなった

何事にもチャレン
ジする力がついた

奥手な性格だった
が積極的に話せる
ようになった